

高小だより

令和7年5月



今年度が始まって約1か月が経ちました。若葉の間に吹く風を受けながら、運動場で元気に遊ぶ子供たちの顔にも、汗が光って見えるようになりました。

学年が一つ上がり、ぐっと大きくなったと感じる自分自身に喜びを感じながらも、気を張って日々を過ごした4月。今の環境に慣れてきて緊張がほどけ、気持ちが少し柔らかな状態になった5月。疲れがどっと出てきて、気温差も加わり、体調が崩れやすい時期となりました。運動会の練習も本格的に始まりました。こんな時だからこそ、特にオンとオフを上手に切り替えながら、落ち着いて体を休めるオフの時間を大切にして元気に過ごしてほしいと思っています。

地域の皆様に見守られています



【子ども見守り隊顔合わせ会 ・ 青パト顔合わせ会】

4月11日(金)には、1年生と子ども見守り隊との顔合わせ会が、4月23日(水)には、2年生から6年までの子供たちと、高屋地区青色防犯パトロール隊との顔合わせ会を行いました。見守り隊の皆様は、自己紹介をしてくださり、そして、1年生に付き添って下校してくださいました。青パトの皆様からは、心強いあいさつをいただき、その後、青パトの車で子供たちの下校を見守ってくださいました。

見守り隊や青パトの皆様は、子供たちが登下校しているときに、事故に遭わないように、危険な状況に遭わないようにと、そばで見守ってくださいます。また、道を歩いている何か困ったことになった時、手助けもしてくださいます。道を歩く子供たちにとって、そして子供を送り出しているご家族にとって、安心できる状況をつくってくださっているのだと思うと、地域の皆様のありがたさをつくづく感じます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



【参観日 4月18日(金)】

今年度初の参観日がありました。子供たちは、いつ、おうちの人が教室にやってくるのかとそわそわして過ごし、おうちの人の姿が見えると、嬉しそうな顔をしていました。授業参観では、姿勢よく話を聞いていたり、手を思い切り伸ばして挙げていたり、張り切って学習に取り組んでいました。昨年度より一回り成長した姿と、担任の先生との楽しそうな授業風景に、保護者の皆様もうれしい気持ちになったのではないかと思います。



PTA 総会、学級懇談へのご参加もありがとうございました。新役員の皆様を中心に、PTA 活動も、今年度のスタートを切りました。保護者の皆様と教職員とで、子供たちのための活動を今年度も盛り上げてまいりましょう。



【1年生をむかえる会 5月2日(金)】



入学式では、6年生が在校生代表として1年生を迎えてくれました。そして、この「1年生を迎える会」は、子供たち全員で1年生の仲間入りを喜び合う会となります。

5年生が作ってくれたアーチの中を、6年生と手をつないだ1年生がにこにこ笑顔で入場し、「1年生をむかえる会」が始まりました。

前半は、各学年から1年生に手作りプレゼントを渡したり、1年生へのインタビューをしたりしました。プレゼントは、メダルや王冠という素敵な飾りと、けん玉やしおりという楽しいもの、使えるものでした。受け取った1年生は、嬉しそう

に顔をほころばせていました。インタビューは、自分の名前と好きな食べ物でした。ちょっと照れながらも、はっきりとした口調でインタビューに答える1年生は、とてもかっこよかったです。

後半は、縦割り班ごとに、フルーツバスケットや絵しりとりなど、6年生が考えてくれたゲームをして楽しみました。みんな楽しく過ごせたようで、楽しそうな笑い声が、それぞれの場所から聞こえていました。

